

## **Una historia 'normal'**

Bomani nació en Guinea,  
en una aldea normal.

Allí escaseaba el agua,  
no había siquiera pan.

Detestaba aquella vida,  
mas nadie le iba a ayudar

Consiguió reunir dinero  
para hasta Europa viajar,  
los papeles eran caros  
y no podía pagar.

Conoció a un hombre muy rico  
e hizo un negocio final:  
tres mil para una patera  
y por fin cruzar la mar.

Cabían treinta e iban cien,  
había tormenta fatal,  
sin casi agua y comida  
bebieron agua de sal.

Pasaron días y penas

y trataron de aguantar.

Por radio en Cádiz se anunció:

“Cien muertos en Gibraltar”.

Muertos por gran injusticia

y sus ganas de soñar.

No todos tienen derecho

y a nosotros nos da igual,

esto no es una epopeya,

es una historia normal:

Para que vivamos bien

otros han de vivir mal,

porque si en vez de Bomani

se hubiera llamado Juan

no sería su tumba el ponto,

sería un estudiante más.